Alpine decidió que Franco Colapinto no estará en los tests de la Fórmula 1

l piloto argentino no probará el modelo 2025 en Bahréin. Prioridad de la escudería francesa para los titulares, Gasly y Doohan.

Con la pretemporada de Fórmula 1 a punto de comenzar, Alpine definió cómo repartirá el tiempo de sus pilotos en los test de Bahréin, que se llevarán a cabo del 26 al 28 de febrero en el circuito de Sakhir. Los titulares Pierre Gasly y Jack Doohan serán los únicos en pista, mientras que Franco Colapinto, piloto de reserva, no tendrá actividad en esta instancia.

El equipo optó por un esquema de rotación, alternando a sus hombres en sesiones de mañana y tarde. El miércoles, Doohan abrirá el programa de pruebas y Gasly tomará el relevo por la tarde. El jueves se invertirán los turnos, con el francés comenzando la jornada y el australiano cerrándola. Finalmente, el viernes retomarán la misma distribución del primer día.



Gasly ya manejó el Alpine 2025 en Bahrein, en la antesala de los tests que comenzarán este miércoles.

Estos ensayos representan la única oportunidad de probar los monoplazas antes del inicio de la temporada, que comenzará con el Gran Premio de Australia del 14 al 16 de marzo. Debido a la normativa, solo un piloto por equipo puede estar en pista al mismo tiempo, lo que obliga a gestionar estratégicamente cada tanda.

Colapinto, quien se unió a Alpine tras un acuerdo con Williams, no participará de las pruebas, pero desde la escudería confían en su desarrollo. Flavio Briatore, el asesor que lo llevó, destacó su potencial y pidió paciencia.

"Necesitamos ver su desarrollo durante esta temporada. Tiene mucho tiempo para hacer pruebas.

Debemos ser pacientes porque es muy joven", aseguró en declaraciones difundidas por Renault Argentina.

En este contexto, Alpine atraviesa un período de importantes cambios, ya que a partir de 2026 dejará de fabricar sus propios motores y utilizará unidades de potencia de Mercedes, además de adaptarse a las nuevas reglas aerodinámicas.

ALARMA EN LA SELECCIÓN ARGENTINA:

Dibu Martínez salió reemplazado y le harán estudios

El arquero había sufrido ayer una molestia en el aductor durante el partido la volvió a sentir y acordó con el entrenador no arriesgar. Su equipo cayó como visitante por 4-1 frente a Crystal Palace.

Emiliano Martínez encendió las alarmas en la Selección Argentina, luego de ser reemplazado en el entretiempo del partido en el que Aston Villa cayó como visitante frente a Crystal Palace por 4-1. El arquero tuvo una molestia en uno de sus aductores y habría preferido salir por precaución.

Las primeras informaciones indican que el guardameta había sentido dolor en esa zona durante el último encuentro contra Chelsea y también en el entrenamiento de ayer. Al haberse recuperado, fue titular en el encuentro correspondiente a la 27^a fecha de la Premier League y durante la etapa inicial volvió percibir la dolencia que motivó su salida. Ahora, se someterá a nuevos estudios para determinar si hay

En ese entonces, Aston Villa caía por el gol del senegalés Ismaïla Sarr con algo de responsabilidad de Dibu Martínez. El arquero del combinado nacional alcanzó a detener el primer impacto, pero dejó corto el rebote y el delantero de Crystal Palace solo tuvo que empujarla a la red.

Ya con el sueco Robin Olsen en cancha (reemplazante del argentino), las cosas irían todavía peor para los de Unai Emery. Después del empate de Morgan Rogers que había encendido la ilusión llegaron los tantos del francés Jean Philippe Mateta, otro de Sarr y el restante del ingresado Eddie Nketiah.

La derrota dejó a Aston Villa en la 10^a ubicación de la tabla de posiciones con 42 puntos, aunque no muy lejos de los puestos de clasificación a las copas europeas: está a tres de Manchester City, pero con dos encuentros más. En la otra vereda, Crystal Palace está 12° con 36 unidades.

CUÁNDO SON LOS PARTIDOS DE LA SELECCIÓN ARGENTINA

La Albiceleste disputará la 13ª fecha de las Eliminatorias Sudamericanas ante Uruguay, el viernes 21 de marzo a las 20.30, en el estadio Centenario de Montevideo. Luego se presentará por la 14ª jornada frente a Brasil, el martes 25 de ese mismo mes desde las 21 en el Monumental.



Dibu Martínez salió reemplazado en el entrentiempo.

Guardiola reveló el plan de Manchester City con Echeverri: "Queremos que se adapte rápido"

El entrenador de los Citizens afirmó que el Diablito comenzará pronto a trabajar a la par del plantel y confía que esté adaptado "para el final de temporada o Mundial de Clubes".

Manchester City ya espera a Claudio Echeverri. Pep Guardiola aseguró que el exjugador de River comenzará a entrenarse con el plantel en estos días y espera que se adapte "rápido para el futuro".

"Va a estar aquí pronto. Va a empezar a entrenar con nosotros. Probablemente esté para el final de temporada, o para el Mundial de Clubes", afirmó el entrenador español, en conferencia de prensa.

"Tan pronto como arribe, esperamos que se adapte rápido para el futuro", expresó Pep, dejando en claro que aguardan que el Diablito se gane su lugar en los Citizens en los próximos meses tras ser figura de la Selección Argentina en el Sudamericano Sub 20.

ECHEVERRI SE DESPIDIÓ DE **SUS AMIGOS Y FAMILIARES:**

"Que comience la aventura"

En las imágenes difundidas, el Diablito -cumplió 19 años el 2 de enero- sostiene un cartel que dice: "Que comience la aventura". Además, la publicación, compartida por sus cercanos, fue acompañada por un mensaje de despedida: "Y tocó despedirnos. Que tengas un buen viaje. Que Dios te siga bendiciendo y sigan los éxitos. Acá siempre vamos a estar al pie del cañón".

El enganche diestro fue transferido al conjunto británico a cambio de una suma cercana a los 25 millones de euros y firmó contrato hasta junio de 2028. Con el Millonario, disputó 48 partidos: marcó cuatro goles, repartió ocho asistencias y ganó tres trofeos.



Antes de viajar a Inglaterra, Echeverri se despidió de su familia

EL PARRILLERO COOPERATIVA DE TRABAJO LTDA. **MAT. N° 51017** NOTIFICACIÓN: ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

Por la presente se convoca a todos los asociados a la Asamblea General Ordinaria de la Cooperativa de Trabajo "El Parrillero Ltda". Matr. 51017 a realizarse el día 20/03/2025 a las 10:00hs en el domicilio comercial Juan Domingo Perón 692 de la Ciudad de Resistencia - Chaco. En dicha asamblea se tratará los siguientes puntos del

ORDEN DEL DÍA:

- 1- Elecciones de dos asociados para la firma del acta de la Asamblea General Ordinaria.
- 2- Elección de autoridades de la Cooperativa de Trabajo "El Parrillero" Ltda.

GUSTAVO ARIEL ROMERO TESORERO

